

Le Prix TERRITORIA / Club du e-public, de l'utilisation des Technologies de l'Information et de la Communication

Parrainé par Orange

est attribué au Conseil général du Cantal, pour la création de centre de ressources pour les télé travailleurs.

NOMINÉS :

CODEL Eure et Loir, Le Géoportail eurélien valorise l'offre territoriale du département
Syndicat Mixte du Haut Béarn, le satellite pour mieux gérer les pâturages municipaux



Orange s'appuie sur son potentiel en recherche et développement pour accompagner les politiques publiques. Partageant l'idée que le progrès doit s'inscrire dans une logique de services pour répondre aux attentes des territoires, le Groupe s'engage aux côtés de l'Observatoire national de l'innovation publique pour valoriser des initiatives exemplaires portées par les collectivités.

Contact : Cathy Excoffier, Muriel Faucher - Orange - DRCL - 01 44 44 27 45

Grand PRIX TERRITORIA PRESSE

Un jury de journalistes, présidé par Pierre-Marie VIDAL, directeur de la rédaction d'Acteurs publics, a sélectionné, parmi les dossiers lauréats du Prix TERRITORIA 2008, la réalisation jugée la plus innovante de l'année.

Le nom du lauréat du Grand Prix TERRITORIA PRESSE est dévoilé lors de la remise des Trophées, le 5 novembre.